

La idea central es acercar los servicios a los barrios

# Feria “Movilizados” en Cefsam Thomas Fenton

● Lorena Ruiz, directora (s) del centro de salud destacó el aporte que esto significa para la comunidad y para los propios funcionarios.

**Terxia Padilla**  
 periodistas@elpinguino.com

Desde el mes de enero, la División de Organizaciones Sociales de la Seremi de Gobierno ha estado desarrollando en los cefsam de Punta Arenas su feria de servicios, “Movilizados”. Esto con el objetivo de acercar los servicios públicos a la comunidad, especialmente a aquellos usuarios de los Centros de Salud Familiar.

Estas iniciativas se enmarcan dentro de un programa impulsado por la división, que busca promover la transferencia de información a las personas a través de la atención ciudadana móvil. La reciente incorporación de esta modalidad permite abarcar más territorios, asegurando que los ciudadanos reciban la atención y la información necesaria directamente en sus propios barrios. Con ello, se facilita el acceso a los servicios

esenciales y se fomenta una mayor cercanía entre la comunidad y los organismos públicos, contribuyendo al fortalecimiento del bienestar colectivo.

El seremi de Gobierno, Andro Mimica, señaló que “a través de nuestra División de Organizaciones Sociales del Ministerio de Secretaría General de Gobierno, estamos llevando adelante un programa en diferentes Cefsam de la comuna de Punta Arenas a través del ‘Movilizado’. Esto es poder acercar los servicios del Estado a toda la ciudadanía, y buscamos instancias, lugares donde recurrentemente no llegan”.

Por su parte, la seremi de Justicia, Michelle Peutat, indicó que “el ministerio de Justicia y Derechos Humanos se ha caracterizado por ser un ministerio que vuelca sus servicios al territorio en distintas actividades, como han sido las plazas de justicia y derechos humanos y otros operativos como el que está realizando el Registro



TERXIA PADILLA

**Autoridades participaron de la actividad.**

Civil todos los días lunes en el Mall Espacio Urbano Pionero de nueve a una de la tarde y también acompañando a otros ministerios y, en este caso, a la Secretaría General de Gobierno en los operativos que realiza con la Corporación de Asistencia Judicial”.

Lorena Ruiz, directora (s) del Cefsam Dr. Thomas Fenton comentó que “siempre con el Cefsam estamos dispuestos a todos los servicios públicos que vengan para que le entreguen atención a nuestra comunidad que, de repente por temas de edad, de movilización, etc. no se



TERXIA PADILLA

**Diferentes servicios fueron parte de la jornada.**

pueden acercarse a los servicios públicos, entonces que los servicios públicos vengamos a nuestro establecimiento es una ayuda fundamental para ellos y también, incluso, hasta para los propios funcionarios”.

Tatiana Leuquén, presidenta del Consejo de

Desarrollo del Cefsam Thomas Fenton, expresó que “uno de los objetivos nuestros precisamente es que la comunidad conozca todo lo que tiene relación con la política pública y qué mejor que los servicios se acerquen a nosotros”.